

KUMHAM

Kunker Kapolda NTB Gelar Apel Konsolidasi Pasca Pilkada Serentak di Polres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KUMHAM.COM

Dec 16, 2024 - 11:27



SUMBAWA BARAT NTB - Apel konsolidasi yang dipimpin oleh Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.H., S.I.K., bersama rombongan Pejabat Utama Polda NTB dilaksanakan dalam rangka kunjungan kerja Kapolda NTB ke Polres Sumbawa Barat pasca Pilkada serentak tahun 2024, bertempat di Lapangan Sarja Arya Racana pada Senin (16/12/24).

Pada apel konsolidasi tersebut, Kapolda NTB menyampaikan terima kasih kepada Kapolres Sumbawa Barat beserta jajaran yang telah melakukan pengamanan Pilkada 2024 di Kabupaten Sumbawa Barat dengan aman dan lancar. Ini semua berkat kerja keras dari anggota Polres Sumbawa Barat dan partisipasi masyarakat di Kabupaten Sumbawa Barat.

"Kedatangan saya di Polres Sumbawa Barat sudah tidak asing lagi bahkan kehadiran saya di Polres Sumbawa Barat merupakan reuni bersama anggota Polres Sumbawa Barat. Polres Sumbawa Barat ini merupakan Polres yang spesial karena pada tahun 2008 sampai dengan 2011 saya menjabat sebagai Kapolres Sumbawa Barat," ucap Kapolda NTB.

Kapolda NTB mengatakan, saya diberikan tugas oleh Kapolri sebagai Kapolda NTB untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan dapat memajukan daerah NTB. Oleh karena itu, saya meminta kepada seluruh jajaran Polda NTB termasuk anggota Polres Sumbawa Barat untuk dapat membantu saya dengan cara melaksanakan tugas dengan baik sesuai dengan yang diamanahkan dalam UU No. 2 Tahun 2002 tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia.

"Dalam kepemimpinan Pak Prabowo Subianto sebagai Presiden RI dengan 8 program yang dituangkan dalam astacita di antaranya pemberantasan judi online, narkoba, dan korupsi. Sehingga saya berharap kepada seluruh anggota Polres Sumbawa Barat untuk mendukung program tersebut. Selain itu, kita sebagai anggota Polri harus mengambil bagian dalam program ketahanan pangan yang juga merupakan salah satu dari program pemerintah era kepemimpinan Presiden Prabowo Subianto," tuturnya. (Adb)